



# 駒場の丘

【教育目標】  
 自ら学び 新しい時代を拓き  
 心豊かにたくましく生きる児童の育成

- ・心かよいあう子
- ・まなび合う子
- ・きたえ合う子

第1号 R4.04.28. (木)  
 文責：長山

## 令和4年千厩小学校がスタート 1年生56名が入学！全校児394名です

4月7日に始業式、8日に入学式を行い、令和4年度がスタートいたしました。始業式では、2つのことを伝えました。一つは、自分の手を誰かのために使うことを、さらに大きな自慢にしていこうということです。昨年1年を通していろいろな場面で、誰かのために頑張ってきた子供たちです。この1年をかけてさらに思いやりの輪が広がっていくことを期待しています。もう一つは、考えてやってみることで、失敗しても次に生かすことができます。自分なりの考えをもち様々なことにチャレンジする1年にしてほしいと思っています。

今年の入学式も感染症対策のため、残念ながらご来賓や在校生の出席はありませんでした。56名の新入生は、保護者の皆様に見守られながら、静かに落ち着いて入場しました。式中也しっかり前を向いて式に臨むことができました。自分の名前が呼ばれると「はい」とはっきり返事をして礼もできました。

1年間元気に学校生活を送るため、以下の3つのお願いをしました。

- 元気にあいさつをしましょう！⇒みんなが気持ちよくなります。
- 朝ご飯をしっかりと食べましょう！⇒元気もりもりになります。
- 道路では周りをよく見て歩きましょう！⇒自分の命を守るようになります。

すべての子供たちが、1年間元気に、楽しく学校生活を送ることができるよう、職員一同努力してまいります。



【入学式 元気な返事をして起立！】



【6年生 校歌を録画してお祝い】



【地域の方に生けていただいています】

### 紹介式・始業式児童の発表より

紹介式より…あいさつ運動に力を入れていて、する人もされる人もいい肝になれるあいさつを目指しています。縦割り活動も行っていて、班の仲間で協力して掃除を行ったり、楽しく遊んだりしています。

始業式より…自分の考えを、手を挙げて積極的に発表することをがんばりたいです。学校がみんなにとって明るく楽しくなるような活動を児童会のみんなと考えていきたいです。

# 転入職員12名です。よろしくお願ひします！

担当等	氏名	前任校	担当等	氏名	前任校



## 早速考えて実行！ 児童会執行部の取組から



【執行部による朝のあいさつ運動】

18日～20日と3日間児童会執行部があいさつ運動を行いました。2日目が終わった時に「あいさつを返してくれない」「避けていく人がいる」という声を聴きました。「どうしたら、みんながあいさつをしやすくなるかやり方を変えてみたら？」と話しました。そこで考えたのが、一列に並んであいさつ運動をするのではなく、昇降口付近に2人組程度で分かれてやってみる。というものでした。翌日、昇降口に行ったら「今日はどう？」と尋ねると、「みんなちゃんとあいさつしてくれます！」と笑顔で答えてくれました。子供たちのアイディアは無限大です。これこそが、

始業式で話をした「考えてやってみる」ことでした。さすが執行部！ これからも、全校を牽引してくれることを期待しています。

## 安全な登下校を！

### 今年度の教育活動実施に向けて

学校では、今後も新型コロナウイルス感染症対策を継続、徹底していきます。子供達にとってこの1年しかない今の学年の学習活動を、できる限り保障していきたいと考えております。学校での学びは、子供達のかかわりや、地域、たくさんの方々とのかかわりを通して行われるものです。学年での活動、縦割り活動、地域にかかわる学習等できる限り、取組み方を工夫しながら進めていきたいと考えております。ご心配なことも多々あるかと思ひます。日頃から保護者の皆様のご理解とご協力には心より感謝しております。いつでも気になることは、お話しただければ幸いです。

1年間どうぞ  
よろしくお願ひ  
いたします。



4月11日～13日まで3日間をかけて交通安全教室を実施しました。1・2年生は道路を歩いている実地教室、3～6年生は自転車の安全な乗り方を体育館で指導いただきました。実地教室では、横断歩道や信号機の渡り方について、丁寧に指導いただきました。自転車の乗り方では、自転車による事故の原因や安全な発進と停止の注意点を具体的にご指導いただきました。

保護者の皆様をはじめ地域の皆様のご協力もあり、昨年からの事故等は発生しておりません。今年1年事故なく登下校できることを願っております。休日については、ご家庭でも安全な生活にご配慮いただきたいと思います。



【自転車の安全な乗り方指導】